

## Der Überflieger der Szene

Der 15-jährige Ken Roczen aus Thüringen ist bereits ein Siegfahrer



Der 15-jährige Ken Roczen zählt trotz seines jungen Alters bereits zu den Siegfahrern beim MX-Masters und in der MX-2- WM. So gewann er das Masters im österreichischen Ried im Innkreis. Fotos: Klaus Rieder/Steve Bauerschmidt

Der Thüringer Ken Rozen ist der Überflieger in der diesjährigen Moto-Cross-Saison auf der "Wacht". Dem jüngsten Grand-Prix-Gewinner aller Zeiten ist in Gaildorf auch Sieg gegen Max Nagl zuzutrauen.

*KLAUS RIEDER*

**Moto-Cross** Mit seinen erst 15 Jahren würde man den Thüringer Ken Roczen in der ADAC MX Masters-Serie wohl ehe den Youngstern zuordnen. Doch unterschätzen sollte den Jugendlichen niemand. Die Konkurrenz macht diesen Fehler nicht. In der vergangenen Saison trat Rozen noch bei den Youngsters an. Obwohl er verspätet in die hochklassige Serie einstieg, hatte er am Ende die Nase vorn. In dieser Saison fährt er im Masters und der MX-2-WM den Etablierten immer wieder auf und davon. Obwohl er verspätet in die WM einstieg, liegt er auf dem fünften Platz - mit Tendenz nach oben. Er gewann den Großen Preis von Deutschland und begeisterte zuletzt beim WM-Rennen in Loket mit einem Laufsieg in der MX2- Klasse die Fans. Beim Masters liegt der Pilot des Teka Suzuki Europe World MX2-Teams auf dem dritten Platz. Und ein Sieg ist ihm auch in Gaildorf zuzutrauen. Für Spannung auf der "Wacht" ist also gesorgt.

Erscheinungsdatum: Samstag 15.08.2009

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002-2009 Südwest Presse Online-Dienste GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)